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ABSTRAK 

NURHERLINA. NIM:1908203118, “PENGARUH PENDIDIKAN DAN 

PELATIHAN  TERHADAP ETOS KERJA” (Survei Pada Karyawan BMT NU 

Sejahtera Se-Wilayah Cirebon) 2024 

Perkembangan ekonomi syariahmengalami peningkatan yang cukup signifikan 

mulai dari perbankan syariah,asuransi syariah,pegadaian syariah dan baitul maal wat 

tamwil (BMT). Namun terdapat beberapa dari karyawan tersebut berasal dari lulusan 

yang berbeda-beda. Dan juga karyawan yang masih minim pengetahuan maka dari itu 

perlunya pelatihan,khususnya yang memiliki pendidikan diluar ekonomi dan ekonomi 

syariah. Karena karyawan yang bekerja di BMT dengan latar belakang pendidikan yang 

tidak sesuai dengan pekerjaanya,akan tetapi di BMT tersebut tidak melaksanakan 

program pelatihan yang secara berkala. Maka dari itu BMT perlunya menerapkan 

pelatihan secara berkala atau rutin untuk meningkatkan etos kerja karyawan sehingga 

dapat melaksanakan perencanaan dengan baik agar mencapai tujuan yang diinginkan. 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahuipengaruhpendidikan dan pelatihan terhadap 

etos kerja karyawan. 

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif. Metode pemilihan sampel yang 

digunakan dalam penelitian ini adalah sampling jenuh, dan jumlah responden dalam 

penelitian ini adalah 40 orang dari populasi karyawan  BMT NU Sejahtera Se-wilayah 

cirebon. Teknik analisis data yang digunakan yaitu uji instrumen penelitian, uji asumsi 

kalsik, uji regresi linear berganda, uji hipotesis, dan uji koefisien determinasi, dimana 

semua proses pengujian tersebut menggunakan aplikasi SPSS. 

Hasil dari penelitian ini menunjukkan secara parsial terdapat pengaruh yang 

positif dan signifikan variabel pendidikan terhadap etos kerja karyawan 31,53%. dan 

terdapat pengaruh yang positif dan signifikan variabel pelatihan terhadap etos kerja 

karyawan sebesar 17,33%. Secara simultan terdapat pengaruh positif dan signifikan 

variabel pendidikan dan pelatihan terhadap etos kerja karyawan 48,9%. 

Kata kunci : Pendidikan, pelatihan, etos kerja  
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ABSTRACT 

NURHERLINA. NIM:1908203118, "THE INFLUENCE OF EDUCATION AND 

TRAINING ON WORK ETHICS" (Survey of BMT NU Sejahtera Employees in the 

Cirebon Region) 2024. 

 The development of the sharia economy has increased quite significantly, starting 

from sharia banking, sharia insurance, sharia pawnshops and Baitul Maal Wat Tamwil 

(BMT). However, some of these employees come from different graduates. And also 

employees who still lack knowledge therefore need training, especially those who have 

education outside of economics and sharia economics. Because employees who work at 

BMT have educational backgrounds that are not appropriate to their jobs, however at 

BMT they do not carry out regular training programs. Therefore, BMT needs to 

implement regular or routine training to improve employee work ethic so that they can 

carry out planning well in order to achieve the desired goals. This research aims to 

determine the effect of education and training on employee work ethic. 

This research uses quantitative methods. The sample selection method used in this 

research was saturated sampling, and the number of respondents in this research was 40 

people from the population of BMT NU Sejahtera employees in the Cirebon region. The 

data analysis techniques used are research instrument testing, logical assumption testing, 

multiple linear regression testing, hypothesis testing, and coefficient of determination 

testing, where all testing processes use the SPSS application. 

The results of this research show that partially there is a positive and significant 

influence of the educational variable on employee work ethic at 31.53%. and there is a 

positive and significant influence of the training variable on employee work ethic of 

17.33%. Simultaneously there is a positive and significant influence of education and 

training variables on employee work ethic at 48.9%. 

Keywords: Education, training, work ethic 
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 خلاصة

:NIM .َىسهُشنُُب 9121028991 ،  BMT NU يسح نًىظفٍ) "حأثُش انخعهُى وانخذسَب عهً أخلاقُبث انعًم"

Sejahtera ٌ0202 (فٍ يُطقت سُشَبى 

حطىس الاقخصبد انششعٍ بشكم كبُش، بذءًا يٍ انخذيبث انًصشفُت انششعُت، وانخأيٍُ انششعٍ، ويكبحب نقذ صاد 

ويع رنك، فئٌ بعض هؤلاء انًىظفٍُ َأحىٌ يٍ خشَدٍُ يخخهفٍُ.  .(BMT) انشهٍ انششعُت وبُج يبل وحًىَم

وخبصت أونئك انزٍَ حصهىا عهً حعهُى وكزنك انًىظفىٌ انزٍَ يب صانىا َفخقشوٌ إنً انًعشفت َحخبخىٌ إنً انخذسَب، 

نذَهى خهفُبث حعهًُُت غُش يُبسبت  BMT خبسج الاقخصبد والاقخصبد انششعٍ. لأٌ انًىظفٍُ انزٍَ َعًهىٌ فٍ

إنً حُفُز حذسَب يُخظى أو  BMT لا َقىيىٌ بخُفُز بشايح حذسَبُت يُخظًت. نزنك، َحخبج BMT نىظبئفهى، ونكٍ فٍ

عًم انًىظفٍُ حخً َخًكُىا يٍ حُفُز انخخطُط بشكم خُذ يٍ أخم ححقُق الأهذاف سوحٍُُ نخحسٍُ أخلاقُبث 

 .انًشخىة. َهذف هزا انبحث إنً وصف حأثُش انخعهُى وانخذسَب عهً أخلاقُبث انعًم نذي انًىظفٍُ

انًشبعت،  َسخخذو هزا انبحث الأسبنُب انكًُت. كبَج طشَقت اخخُبس انعُُت انًسخخذيت فٍ هزا انبحث هٍ أخز انعُُبث

شخصًب يٍ سكبٌ يىظفٍ 22وكبٌ عذد انًشبسكٍُ فٍ هزا انبحث   BMT NU Sejahtera  .ٌفٍ يُطقت سُشَبى

حقُُبث ححهُم انبُبَبث انًسخخذيت هٍ اخخببس أداة انبحث، واخخببس الافخشاضبث انًُطقُت، واخخببس الاَحذاس انخطٍ 

حُث حسخخذو خًُع عًهُبث الاخخببس حطبُقانًخعذد، واخخببس انفشضُبث، واخخببس يعبيم انخحذَذ،   SPSS. 

وخىد حأثُش خضئٍ إَدببٍ ويعُىٌ نهًخغُش انخعهًٍُ عهً أخلاقُبث انعًم نذي انًىظفٍُ وأظهشث َخبئح هزا انبحث 

. 93.88انعًم نذي انًىظفٍُ بُسبت%  . وَىخذ حأثُش إَدببٍ ويعُىٌ نًخغُش انخذسَب عهً أخلاقُبث89.18%بُسبت

َفسه َىخذ حأثُش إَدببٍ ويعُىٌ نًخغُشاث انخعهُى وانخذسَب عهً أخلاقُبث انعًم نذي انًىظفٍُ بُسبت وفٍ انىقج 

21.1%. 

: انخعهُى، انخذسَب، أخلاقُبث انعًمانًفخبحُت انكهًبث  
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